
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

NO.4 

調布市立第一小学校 

PTA本部 

川島校長先生のお話 

＜実行委員会とは？＞ 

校長先生，副校長先

生，役員，学年・学級委

員，専門部の長・副が参

加する PTA としての

運営会議です。 

～ 2023. 3 ～ 

学校からのお知らせ（飯島副校長先生のお話） 

令和 5年 2月 22日（水）

新型ウイルス感染拡大防止

のため，対面＋ZOOM（オ

ンライン）にて開催いたし

ました。 

いつも PTA活動にご理解とご協力をいただき，ありがとうございます。  

つい先日３学期がスタートしたと思っていましたが，気がつけば，今学期も

残すところあと１か月となりました。 

３月１日（水）に６年生を送る会を行います。日頃，６年生は下級生の面倒を

よく見てくれましたので，感謝の気持ちを伝えたいです。６年生は主役なの

で，いい気持ちで会を迎えてほしいと思っています。 

次に，今年度の卒業式の開催についてお話します。教育委員会から，卒業式

は1時間で実施すること等，新型ウイルスの感染防止に配慮した開催とするよ

う連絡が来ていますが，今年は可能な限り，従来と同じ形式で実施したいと考

えています。 

昨年までと大きく異なる点として，卒業証書はクラスの代表者に授与する

のではなく，今年度は一人一人に授与します。また、児童は，原則マスクを外し

ての参加としますが，歌や呼びかけの際はマスクを着用します。来賓や保護者

の方にはマスクの着用をお願いする予定です。マスクについては，つけるにし

ても外すにしても強制することはしない方針としたいと考えておりますので，

ご理解いただけたらと思います。 

今年度もご協力をいただきありがとうございました。引き続き本校 

の PTA活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

 だんだんと日が伸びてきて春が近づいてきたことを感じています。 

 学校ではこれまで様々な新型ウイルス対策に取り組んできましたが，今後はどのように対応していくか考

えていかなければいけません。そんな中，２月２０日（月）に，３年ぶりに全児童６７０名を体育館に集めて朝

会をしました。１～３年生は入学以来，初めてのことです。オンラインはオンラインの良さがありますが，朝会

では子供のちょっとした表情の変化が見られたり，返ってくる反応を肌で感じ，直接顔を合わせて伝えるこ

とは大切だなと改めて感じました。また，２月２１日（火）に４年生は社会科見学にいく等，こちらも少しずつ

従来の活動を再開させています。 

「子供を笑顔にするプロジェクト」をご存じでしょうか。本校として先日このプロジェクトに応募し，３月２

日（木）にアートサーカスパフォーマンス/くるくるシルクの方たちが来校していただけることになりました。 

３～６年生を対象にパントマイムやジャグリングを披露いただく予定で，教職員も楽しみに 

しています。 

最後に，来週から保護者会が始まります。令和５年度の年間予定表をお配りしますので，

ご確認下さい。今年度も残りわずかとなりましたが，引き続きよろしくお願いいたします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

文 化 厚 生 部 

・1/27 家庭教育セミナーを体育館での対面式と Zoom

によるライブ配信の同時開催を実施。 

・1/28講師に Zoom撮影の動画データとアンケートデー

タの一部を送付。 

・2/3  教育委員会への実施報告書を提出。（講師謝礼の

補助申請が通った為）  ・来年度の引継ぎ資料作成中。 

 

人 材 部 

・１１/１６マイリーにて希望票Ａ・Ｂテスト発信。  ・１１/１９希望票Ａ・Ｂ印刷，配布。（１１/２５回答〆切） 

・１２/２・３選出作業。  ・１２/１０内定通知メール雛形作成。 

・１２/１３内定リスト作成。  ・１２/２１内定連絡。（承認返信１２/２８まで） 

・１２/８非承諾分の再選出。  ・１２/２９再選出の方へ内定メール送信。 

・１/１０再募集用紙の印刷，配布。（１/１７回答〆切） 

 

広 報 部 

・１０/２５臨時役員会にて３点を要望。 

（今後の活動内容・ボーナスポイントの復活・活動

開始時期の変更） 

・次年度に向けて引継ぎ資料作成中。 

・２月中に令和５年度内定者へ引継ぎ業務実施

予定。 

 

ス ク ー ル ゾ ー ン 部 本 部 

・見守り活動の新運用を開始。（LINE オープンチャットにて出席報告・ベスト年間貸出） 

・見守り係・地域の方の日程調整。  ・タイムカード・LINE オープンチャット集計，ベストの洗濯，腕章の消毒。 

・見守り係からの問い合わせメールに随時対応。 

・来年度の見守り係のポイント検討。 

・安全コーン新規保管場所検討。（麻生クリニックのビル横）  ・来年度に向けた引継ぎ業務を準備中。 

 

 

推 薦 部 

・互選会開催のお便り配布，出欠確認，当日の配布資料準備。進行確認のために会場準備をし，互選会開催，次期役員

を選出。  ・推薦部便り(互選会報告号)の配布。   

・３学期は６年生へポイントカードの返却とポイント追加付与，新１年生と転入生へのＰＴＡ活動についてのお便り作成

準備中。 

校 外 部 本 部 

・１１/５部会実施。 

各地区より報告書，地域貢献ポイント管理表，パトロールキットの回収。地域貢献ポイント集計作業，集計後推薦部へ

提出。 

・１１/８あいさつ運動参加。 

・１１/１８ こどもの家マップをプリントバックにて３００部発注。 

・１２/６校外部だより「こどもの家とパトロールについて」マイリー投稿とお手紙配布。 

・２/２５第４回部会予定。  ・・３/１１引継ぎ予定。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

1. 保護者と学校と地域がともに協力連携する事により，子供たちが健やかに成長できる環境の

向上に努めること。 

2. 会員が自分のできる範囲で楽しく活動に参加できるよう，活動改善により一層努めること。 

令和５年度基本方針（案） 

・3学期開催予定の昔遊びの会は中止決定。 

・2/17竹とんぼで遊ぶ会は開催。同日に学年委員で用意したお土産を配布。 

 

・各学級あてに贈呈する記念品の選定・購入。（迷路や図鑑などの計 7冊） 

 「2年生学年委員からのお知らせ」作成・配布，マイリー投稿。 

 

・10/15自転車交通安全教室実施，お土産配布。 

・会計報告の作成・配布・マイリー投稿。 

 

・プレゼント配布。（赤鉛筆，ノート，クラス写真）学年だより（会計報告）配布。 

 

・記念品(セット)の購入。１２月に配布済み。年度末に会計報告予定。 

 

・アルバム作成のスケジュール，卒業式の花束等の手配の担当決め。 

・卒業アルバムに関するお便りの発行準備中。 

 

・２／２２ＦＣ東京あおぞらサッカー教室開催。 

・２／２４ひまわり６年生を送る会に向け準備中。 

 

ベ ル マ ー ク 係 

・１１/１９（土）第２回ベルマーク仕分け作業実施。 

・１月～購入品発注作業中。 

・２/９（木）ベルマークだより vol.３印刷・配布。 

・ベルマーク，インクカートリッジ回収（発注）。 

・ベルマーク回収箱の確認，修繕。 

読 み き か せ ま と め 係 

・１１月３学期アンケートのテンプレート再作成。

（マイリー登録案内追記） 

・１２月３学期読みきかせ日程調整。 

・１月上旬～マイリー併用でアンケートを実施。 

・１月下旬～３月上旬 読みきかせ実施予定。 

 

１年 

 

 

２年 

 

 

３年 

 

 

４年 

 

５年 

 

６年 

ひまわり 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年  3月 24日  修了式 

3月 25日  卒業式 

4月 6日  1学期始業式・入学式 

5月 27日   運動会 

7月 20日   1学期終業式 

8月 29日   2学期始業式 

11月 25日  ひばり音楽祭 

12月 25日   2学期終業式 

令和６年   1月 9日     3学期始業式 

3月 22日     3学期修了式 

3月 25日     卒業式 

 

全 委 員 会   

４/21(金)９ ： ３ ０   ～   ＠  体育館 

Ｐ Ｔ Ａ 総 会   

全委員会には，新旧学年学級委員，各部署の長・副，委員 

の方々にご出席いただき，引継ぎ等を行います。 

詳細は，決まり次第ご連絡差し上げます。 

 編  集  後  記   

「PTA活動に参加する保護者の方の負担を少しでも減らしたい」そんな想いで試行錯誤してきた 1年でした。 

マイリーの導入については，今年度中は移行期間ということで，各部署の皆様にはご負担をおかけしてしまいま

したが，各部署の皆様が快くご協力いただいたおかげで，ダウンロード率は全家庭の 9５％を達成し，無事に来年

度から本格運用する準備を整えることができました。ＰＴＡ本部一同，皆様のご協力に心より感謝申し上げます。 

最後になりましたが，専門部・学年学級委員・係の活動を始め，いっしょ活動等にご参加いただいた皆様に改め

て感謝を申し上げます。お忙しいなか，1年間ＰＴＡ活動にご協力をいただき本当にありがとうございました。 

 

★その他…新学年委員の方は，4月の第 1回保護者会後に先生との顔合わせを予定しています。 

4/28（金）に予定していた PTA総会は，全家庭向けア

ンケート結果を踏まえ，書面総会（マイリーでのオンライ

ン議決）とさせていただきます。アンケートにご協力いた

だいた皆様，ありがとうございました。 
4月下旬 マイリーでのオンライン議決 

 

 

 

 

 

 

個人名につき削除しました 


